

「Grand Line」

1年次通信



岩手県立盛岡第三高等学校 1年次

令和8年1月27日(火)発行 Vol. 15



各学級の航海日誌の特集だよ！！

三高マスコット「トナンくん」

花 鵬 63回生のみなさん、入学から295日が過ぎ、卒業まではあと765日となりました。ちなみに、令和7年度の出校日は残すところ29日です。1年生の1~3月は「2年生の0学期」とも呼ばれ、1年次の学習のまとめと振り返りを通して、2年次につなげる大切な時期です。差がつきやすい数学と英語については、この時期を利用して苦手分野の克服や応用力の養成に取り組みましょう。なお、3月は高等学校入学者選抜の実施に伴い、出校日が7日しかありません。限られた時間を有効に使えるよう、今のうちから学習計画を立てておきましょう。2月5日からは後期末考査が始まります。十分に準備を整え、考査本番ではこれまでの努力の成果をしっかり発揮してください。みんなの健闘を期待しています！

年次通信 Vol. 15では**12月の航海日誌**を紹介するよ。

12月1日(月)

1組 倾聴 友愛

今日は調理実習がありました。女子たちは手際がよすぎて途中から何をしたらよいかわからず洗い物しかしていかなかったです。へっちょこ団子は初めてだったけどとてもおいしかったです。週明けで気分もよくはなかつたけど少し元気が出た気がします。あと45分授業のがとても救いです。明日も頑張って生活したいと思います。

7組 倾聴 自重

もう12月ということで今年はあつという間だった気がします。今年は初めてのことだらけでとても新鮮な一年でした。今年で悔いていることを挙げるとするならもっと勉強しとけばよかったです。年末年始に向けガキ使を借りたり、部屋の掃除をしたいと思いました。先生の今年の振り返りと年末に向け一言よろしくお願ひします。

【担任所見】太った…無念である。喰い過ぎず、筋トレをサボらない年末にしたいのである。

12月2日(火)

7組 倾聴 自重 友愛

自分の部屋がアパートの隣の家とつながったところにあって、最近は毎晩聞こえる隣人の熱唱を壁越しに楽しんで聴いています(笑)コブクロ、いきものがかり、優里、ボカラ…etcと人、ジャンルはさまざまで、いつも飽きずに聴かせてもらっています。知っている曲が多いので年は近いと思ってます。

【担任所見】「器」が大きい！！壁を蹴ってしまうよ、私なら。

12月3日(水)

2組 倾聴 自重 友愛

水曜日で疲れがたまっている中みんなよく頑張ったと思いました。私は久しぶりの部活オフで今日一日幸せでした。これからも勉強と部活の両方をなんとかのりきれるよう頑張ります。馬場先生のパソコンの充電が最近よく切れてしまうのでモバ充をおすすめしたいです。

12月4日(木)

2組 倾聴 自重

今日は地獄とされている言語文化が2時間もあったが、物語ででてきた今井四郎がかっこよくて、久々に面白かった。最近、生物や論表は何を言っているのかわからないので、そろそろちゃんと話聞こうと思った。

12月5日(金)

2組 倾聴 友愛

家庭科でトマトカレーを作りました。楽しくできだし、美味しいくてよかったです。一気に雪が積もってびっくりしました。今年もたくさんゆきだるまつくろうと思います。今日は馬場先生のパソコンは大丈夫でした。

7組 倾聴 自重

昨日と今日雪が降りチャリが使えなくなりました。しかもネックウォーマーをなくしてお寒さ対策ができません。今年の冬の寒さに耐えられるように頑張りたいと思います。話は変わのですが、先生はモスバーガー以外になんのバイトをしたのか知りたいです。また、大学生になるまでにやつといたほうがいいこと、なんのバイトした方がいいか知りたいです。時間割間違えた…

【担任所見】モスバーガーは落ちました…ファミマです。おすすめはラーメン屋かな。まかないあるし。

12月8日(月)

1組 倾聴 自重 友愛

今日は家庭科の調理実習でカレーを作りました。「トマト」と「さば」は合うのかなと若干心配でしたが、けっこうおいしく作れて効率も良くて素晴らしいです。次はホットケーキミックスで好きなスイーツを作れるらしいですごく楽しみです！！

7組 倾聴 自重 友愛

今日は月曜日で、天気も悪くてみんな疲れてたり眠そうだったりしていたけど、6時間目まで座学を頑張っていた。7時間目は体育でバレーボールだったので楽しかった。全然関係ないけど、先生の赤ちゃんはいつも生まれそうですか？先生も色々頑張ってください！！

【担任所見】予定日は12月21日(日)です。無事に生まれてほしい…本当に。

12月10日(水)

4組 傾聴 自重 友愛

今日はみんなそろって嬉しかったです。今日は論表が2時間だったけれど、みんな問題をがんばっていてよかったです。たまに近くの人が寝言を言っていて面白かったです。今日は帰ったら勉強します。

12月12日(金)

3組 傾聴 自重

4時間の途中で地震が発生して驚きました。クラス全員分の警報が鳴ったので眠気も吹っ飛びました。これ以上大きな地震がこないことを願います。7時間目の授業の問い合わせ難しかったけど考えるのは楽しかったです。梨子田先生の話聞きやすいし説明うまいし凄いなあと思いました。またあの先生の話聞きたいです。

12月16日(火)

5組 傾聴 自重 友愛

千葉みどり先生の授業が寝る隙を与えないスピード感と話し方でとても楽しいです。しかもすごくわかりやすいです。

【千葉みどり先生所見】振り落とされないように、しっかりつかまって下さい。私、話すのが速いので、速すぎて追いつかないときは何とかがんばって下さい。

6組 傾聴 自重 友愛

2時間進路講演会があった。どんな職業も必要とされているから対価がもらえるしそのおかげでたくさんの人が助けられているとわかった。また、親に八つ当たりしたくなる時があるが、自分のためにやりたくないこともやっていることを忘れてはいけないと思った。

12月18日(木)

1組 傾聴 自重 友愛

数学で軽の話があって興味深かったのだが、川村先生は以前も諺の「風が吹けば桶屋が儲かる」の由来を話していて、本当に理系の人なのか?と思った。また論表でMr. Babaの一挙手一投足の素晴らしい嬉しそうに授業をしていたりして感激した。午後は馬の授業もあり、素晴らしい一日だった。

2組 傾聴 自重 友愛

サムさんのおかげで1時間目から単語テストという事態は回避しました。金澤先生がカミカミでかわいかったです。言文の雑説がとても難しかったので、ペアの交流が盛んだった気がしました。それぞれで補って理解を深められていければいいと思いました。生物でスクリーンがまた壊れました。門脇先生は破壊神っぽいです。

3組 自重 友愛

今日はさすがに反省を書こうと思う。昨日は総探の間に恋バナをしました(ちゃんとやっています。)今日はかねごん先生が授業をせず焼き肉の話だけで終わってしまいました。明日も〇〇くんがいないで悲しみます。

5組 傾聴 友愛

みどり先生のモスバーガーの話がとてもおもしろかったです。モスのバイト、楽しそうでした。最近、現国が毎回言文に変更されているので及川先生ロスです。及川先生がイメチェンしたみたいなので授業が楽しみです。

7組 傾聴 自重

週の中で私の中では一番憂鬱なのは木曜日なので、今日はやる気があまり起こりませんでした。7時間目に保健はけっこう眠くてつらいけれどつ先生の小ボケがけっこうおもしろくて眠気が吹っ飛びました。明日終われば土日なので全部の元気を明日に注いで頑張ります。

12月19日(金)

1組 傾聴 友愛

今日は、先ず歴史を2時間やった。世界史は苦手なので、わりときつかった。話は変わるが、馬について語らせてほしい。28日は有馬記念があり、レガレイラなどの素晴らしい馬たちが出走予定である。有馬記念は普段競馬をしない人も賭けると聞くが、職員室で話題になったりしますか?

【担任所見】なかなか職場で話すことはありませんが、個人的にはお店でじゃじゃ麺を食べながら日曜pmのみんなのケイバを見るのが好きです。

2組 傾聴 友愛

今日は今年最後の調理実習でした。おにぎらすは、ウィンナーと卵焼き、おみそしるは豆腐とねぎでつくりました。みんなでつくるとめちゃめちゃ美味しいになります。Yeah.英コミュでは馬場先生がこの間の講演会の話をAIでまとめてくださったのでそれをみんなで見ました。AIの話し方が馬場先生でした。

3組 自重 友愛

1週間が終った。いや、これから始まるのかもしれない。先生は知っていますか?オフを先に考えると残り5日のために休息を取ったり準備したりする時間として土日を有効的に使えるのです。日本人は僕のように時間を使うのが下手らしいので先生も頑張りましょう。

【担任所見】なるほどね。気分的には土日が週末で月曜日スタートって感じですが、カレンダー通り日曜スタートで準備するのも良いかもですね。

